

Neues Kommandofahrzeug für Grafenschlag

Im Rahmen der traditionellen, auch heuer wieder erfolgreichen Festschanks der FF Grafenschlag wurde am Sonntag 13. Juli 2008 in feierlicher Weise das neue Kommandofahrzeug seiner Bestimmung übergeben. Bisher verwendete die FF Grafenschlag einen VW-Bus, der schon viele Jahre gute Dienste geleistet hatte. Um Kosten zu sparen, erwarb man einen gebrauchten VW-Caravelle, den die jungen Feuerwehrkameraden mit vorbildlichem Einsatzzeifer für die Zwecke der Feuerwehr einrichteten.

Nach dem Festgottesdienst, umrahmt von der Gemeindeblasmusik Grafenschlag, segneten Prälat Ferdinand Staudinger und KonsR Pfarrer Rudolf de Greve das neue Einsatzfahrzeug. Als Patinnen fungierten Petra Stiedl und Renate Gatterer. Kommandant HBI Anton Rosenmaier bedankte sich bei Bürgermeister Engelbert Heiderer und der Bevölkerung für die Unterstützung der Belange für die Feuerwehr.

Bürgermeister Engelbert Heiderer gratulierte der Feuerwehr zu dem neuen Fahrzeug und betonte die ständige vorbildliche Einsatzbereitschaft. Bei dem kleinen Festakt waren auch Abschnittskommandantstellvertreter Karl Schweighofer und Vertreter der Nachbarfeuerwehren Lugendorf, Sallingberg und Kleinweißenbach anwesend.



Text: OKM Zaubek

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 16. Juli 2008
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

